

## Propane heater social media

### Médias sociaux pour les appareils de chauffage au propane

1	<p>Low-emission #propane is an important energy source allowing #restaurants to stay open during the #pandemic as many turn to outdoor heaters to keep patrons #warm outside: an excellent energy choice that's safe, affordable &amp; portable. Perfect for the #patio <a href="https://ow.ly/Gv1v50CiUQ6">ow.ly/Gv1v50CiUQ6</a></p>	<p>Le #propane à faible taux d'émission constitue une source d'énergie essentielle pour les restaurants, leur permettant de survivre et de rester ouverts pendant la pandémie. En effet, beaucoup d'entre eux se sont tournés vers les appareils de chauffage au propane pour garder les clients au chaud à l'extérieur. C' est un excellent choix énergétique : il est sécuritaire, abordable et facile à transporter – parfait pour la terrasse.</p>	
---	---	--	--

<p>2</p>	<p>We are quickly heading into winter, but propane heaters can help take the bite out of the cold, allowing #restaurants and #cafes to stay open and keep patrons #warm. Propane is a safe, affordable and #green energy choice. Perfect for the #patio. <a href="http://ow.ly/Gv1v50CiUQ6">ow.ly/Gv1v50CiUQ6</a></p>	<p>L'hiver arrive à grands pas, mais le chauffage au propane peut aider à nous réchauffer, et permettre aux #restaurants et aux #cafés de rester ouverts et de garder les clients au chaud. Le propane est une énergie sûre, abordable et #verte. Il est parfait pour le #patio.</p>	
<p>3</p>	<p>#Restaurants, #cafes and residents are turning to propane-fuelled fire pits and #propane heaters to stay warm outdoors during the #pandemic. Follow the CPA's safety tips to help ensure comfort and safety in the open air. <a href="http://ow.ly/CEY250CsroT">http://ow.ly/CEY250CsroT</a></p>	<p>Les #restaurants, #cafés et résidents se tournent vers les foyers au propane et les chauffe-terrasses au propane pour rester au chaud à l'extérieur pendant la pandémie. Suivez les conseils de sécurité de l'ACP pour assurer le confort et la sécurité en plein air. <a href="https://bit.ly/375Klbb">https://bit.ly/375Klbb</a></p>	